

No. 331 – 26 de febrero de 2024

¡Llegó el primer Raspa Ya del año!

- Con increíbles premios para ganar al instante, la Lotería de Medellín presenta el primer promocional de 2024
- El Raspa Ya aplica para compras físicas y electrónicas

Para el sorteo 4.720 que se jugará el 01 de marzo de 2024, la Lotería de Medellín presenta a su público apostador el promocional **Raspa Ya**, el juego que le permite al comprador ganar al instante.

En esta oportunidad el plan de premios de este promocional trae: Televisores de 58 y 60 pulgadas, celulares, barras de sonido, paquetes de Raspa&Listo (el nuevo juego instantáneo de la entidad) y fracciones de recambio para el sorteo tradicional.



El gerente (e) de la entidad, Octavio de Jesús Duque, manifiesta que: *“El Raspa ya es uno de los juegos que más le gusta a nuestro público porque no tienen que esperar hasta el sorteo del viernes para convertirse en ganadores.”*

Este promocional incrementa la bolsa de premios de la Lotería, que continúa siendo la más grande de todo el país con un total de **42 mil millones de pesos** en su plan de premios, donde se incluye un mayor de \$15.000 millones, secos de hasta \$1.000 millones y el pago por aproximaciones para que el público apostador aumente sus posibilidades de ganar.

El billete de la Lotería de Medellín puede adquirirse por \$21.000 y la fracción por \$7.000 de manera física o electrónica por medio del portal Lottired.net

Oficina de Comunicaciones

Fijo: (604) 5115855 EXT 1110

Celular: 3107784566

E-Mail: oficinacomunicaciones@loteriademedellin.com.co